
1 
 

Mutter Allen Seins 
Monats-Channeling 

Dezember 2021 
 

Schließe deine Augen, nimm wahr deinen Atem, lehne dich ganz 
entspannt zurück, lass alle Anspannung mit jedem Ausatmen  

aus dir herausfließen. Warum glaubst du, nehmen wir jeden Monat  
uns die Zeit, warum glaubst du, ist es uns so wichtig,  

dir immer wieder zu übermitteln Botschaften des Lichtes?  

Weil du wichtig bist, weil du gebraucht wirst und weil diese Zeit so 
herausfordernd ist und weil du, ja du die Verbundenheit spüren 

darfst. Geht sie nicht im Alltag, in all dem Geschehen oft abhanden? 
 Wie oft fühlst du dich alleine, wie oft fühlst du dich einsam,  

fühlst dich sogar getrennt von allem was ist, kannst nicht verstehen,  
was gerade geschieht? Manchmal fehlen dir sogar die Worte,  

du bist sprachlos. Warum geschieht dies alles?  

„Niemals hätte ich dies für möglich gehalten, ich habe mich hier  
in meinem Land so geborgen, so sicher und so behütet gefühlt,  

plötzlich bricht alles auseinander. Ich erkenne die Welt nicht mehr.“ 

Oh du geliebter Mensch, es muss so sein. Menschen lernen nicht  
durch Liebe, durch Mitgefühl, Menschen lernen erst dann, 

wenn ihre Existenz bedroht ist, wenn Krankheit ihren Körper befällt.  
 

Nicht alle gehen denWeg des tiefen Vertrauens, sind im tiefen 
Glauben. Und selbst die, diejenigen unter euch,  

die diesen Weg gehen, auch ihnen kommt es immer wieder mal 
abhanden, auch bei ihnen steigen Zweifel auf und Ängste. Und darum 

ist es so elementar wichtig, dass ihr euch alle sucht die Nischen, 
sucht euch Momente, die euch wieder verbinden.  

Und da ihr Menschen seid individuell,  
hat ein jeder auch andere Methoden entwickelt, nicht wahr?  
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Und wie immer wir betont haben, ist es die Natur, hinauszugehen,  

sich mit allem verbinden, seinen Gedanken einmal nachhängen 
 und einfach die Schönheit der Natur wahrnehmen, auch in der 
heutigen Jahreszeit ist dies möglich. Aber es gibt auch vielerlei 

anderer Methoden und eine davon ist diese, zu hören die 
Botschaften des Lichtes.  

In die Verbundenheit zu gehen zu allem was ist, zu spüren‚ ich bin 
nicht alleine, da wachen so viele Lichtwesen auf mich. 

Um dich, oh du geliebter Mensch, ist soviel Licht, ist so viel Liebe.  
Und darum bin ich, die Mutter allen Seins, die, die am Ende  

dieses Jahres wieder einmal zu euch spricht. Ihr seid alle meine 
Kinder, ihr, die ihr alle schon lange weilt auf dieser Erde in 

unterschiedlicher Form, in vielerlei Gestalt und in vielen Kulturen, an 
vielen Orten auf dieser Erde wart ihr schon zu Hause.  

Und wir können es nicht oft und oft genug betonen: ihr seid 
vorbereitet auf das, was gerade geschieht.  

Wie oft schon standest du am Abgrund, nicht wahr?  
Wie oft schon in vielen Leben hast du die Menschen nicht mehr 

verstanden? Wie oft schon in vielen Leben wurdest du gar für das,  
an das du glaubtest, bestraft? 

Schaut, schaut überall, überall auf diesem Erdenrund geschieht 
gerade etwas und das geschieht einzig und allein aus dem Grund, 

dass die Welt, dass die Menschen in eine höhere Stufe des Erkennens 
eindringen. Wichtig ist das, was gerade geschieht, zeigt es euch  

doch nur auf das, was schon lange, lange Zeit im Argen liegt.  

Schon viele tausende von Jahren werdet ihr belogen, manipuliert,  
schon viele tausende von Jahren erheben sich wenige, greifen 

nachdem Zepter der Macht, unterdrücken die Menschen, um ihren 
Reichtum zu mehren, um ihre Machtgelüste zu befriedigen. Licht 

und Schatten liegen so nah beieinander.  
Ihr lebt in dieser Welt und so wird es immer Licht und Schatten 

geben,  so wie es immer gibt Angst und Liebe. 
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Aber so wie das Licht, das Licht jeglichen Schatten, jegliche 
Dunkelheit immer wieder erhellt,  

so durchlichtet auch die Liebe die Angst.  
Gebt euch diesen Ängsten nicht hin, lasst euch davon nicht 

beeinflussen. Ihr seid gut aufgestellt, ihr seid behütet, ihr seid 
geliebt. Ja auch du, du, die du jetzt diese Botschaft vernimmst, der 

du jetzt diese Botschaft vernimmst, du bist geliebt. Alles ist gut.  
Sie werden es nicht länger aufrechterhalten können, all eure 

Systeme sind auf Lügen aufgebaut. All die Dinge, die Menschen 
errichtet haben, sei es auch, dass sie zu Anfang das Gute im Auge 

hatten,  aber nach und nach kam immer wieder das Gleiche heraus,  
das Denken von Mangel: „Ich habe nicht genug,  

ich muss meinen Reichtum mehren und mehren.“  

Oh ihr Menschen, da sind euch einfache Naturvölker weit, weit 
voraus, denn was nützt dir all dein Reichtum, nicht wahr?  

Wenn du irgendwann, wenn deine Zeit gekommen ist, dieses Leben 
verlässt, bleibt der Reichtum zurück. Reichtum, all diese Dinge, 

wonach die Menschen streben, wonach sie ihr ganzes Leben 
ausrichten, all das ist dann vollkommen wertlos, nutzlos, vergänglich.  

 
Das wisst ihr alle und meine Worte beruhigen dich, nicht wahr?  

Sie hüllen dich ein, sie sagen dir: du bist nicht alleine. Und so, wie 
viele Lichtwesen um dich sind, so bist du auch verbunden mit vielen, 

vielen Menschen. Ihr alle seid über das große morphogenetische 
Feld verbunden und jeder Gedanke, den du denkst, jeder Gedanke, 

vor allem der der Liebe, des Vertrauens, des Glaubens, f 
ließt in dieses Feld und nährt die Menschen, auch die,  

die sich oft ihren Ängsten hingeben.  
 

Ihr, die ihr durchschaut sovieles, ihr, die ihr das alte Wissen in euch 
tragt, ihr seid gefordert, ihr werdet gebraucht. Schau: auch wir 

konnten nicht sagen wie es geschieht, auch wir konnten  
nicht sagen was genau in allen Einzelheiten die Menschheit  

dazu bewegen wird, in die neue Zeit zu gleiten.  
Es war vorhersehbar und das allein zählt für uns.  
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Wie ihr dies bewerkstelligt, was im Einzelnen alles geschieht, hat für 
uns keine so große Bedeutung, das ist eureVerantwortung,  

das ist euer Auftrag.  
Die, die im Hintergrund agieren, die, die nicht sichtbar werden, 

glaubt mir, sie wissen genau, dass sie verloren haben. Sie wollen es 
sich nicht eingestehen und darum bäumen sie sich auf, mobilisieren 

noch einmal all ihreKräfte, all ihre Ressourcen, all ihre Möglichkeiten. 
Aber es wird nicht gelingen, es kann überhaupt nicht gelingen und 

das wisst ihr alle. Die Zeit ist sehr herausfordernd, eure 
Energiefelder werden aufs Alleräußerste gefordert und darum bitte 

ich eindringlich, wieder einmal, dass ihrauf euch achtet.  
Trinkt viel klares, sauberes Wasser, achtet auf eure Ernährung, achtet 

auf guten Schlaf und sucht so oft es geht die Inseln der Ruhe, die 
Inseln der Entspannung und des Rückzugs auf.  

Ihr habt soviele Möglichkeiten, nutzt sie. 
 

Die Energiefelder sind angespannt, so wie die eines jeden Einzelnen,  
so ist auch das Energiefeld der Erde im Moment angespannt.  

Du hast heute dir die Zeit genommen, warum?  

Weil es dir wichtig ist, weil du weißt, dass es dir gut tut.  
Wenn du wieder einmal ganz und gar bist erschöpft, mutlos, kraftlos  
dich fühlst, dann nutze immer diese Möglichkeiten. Höre sie dir an,  

die Botschaften der Liebe, verbinde dich mit all den Lichtwesen.  
Du kannst dir immer eine andere Botschaft heraussuchen,  
du kannst dir ein anderes Lichtwesen, eine andere Energie 

heraussuchen, wenn sie kommen aus dem höchsten Licht der Liebe,  
sind sie immer wohlgetan für dich.  

 
Oh ihr meine geliebten Kinder, die Liebe ist so unendlich, 

unermesslich groß und weit. Spüre, spüre jetzt, wie du dich 
verbunden fühlst, wie all dein Ärger, wie all deine Traurigkeit und 

auch die Mutlosigkeit, die Erschöpfung, wie all das jetzt von dir 
abfließt, wie du dich öffnest für das, was jetzt zu dir kommen will.  
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Und du kannst eine einzige  
dieser Botschaften so oft und so oft hören wie du möchtest  

und du wirst jedes Mal eine andere Erfahrung daraus ziehen, weil du, 
weil du niemals bist die Gleiche, du bist niemals der Gleiche, 
deshalb wirst du jedes Mal etwas anderes aufnehmen, es sind  

die Energien,die meine Worte transportieren über Zeit und Raum.  
Du bist niemals alleine, du bist immer verbunden.  

Doch möchte ich euch heute noch etwas mitgeben, für viele mag es  
eine Erinnerung sein, für einige ist es neu und doch ist es immer 

anders. Ich möchte die Spirale des Lichtes wieder aktivieren,  
euch wieder in Erinnerung bringen.  

Ich weiß, dass viele dieser Geschenke immer wieder vergessen 
werden, dass sie sozusagen untergehen, aber es ist wie ich schon 

sagte, so wichtig, dass ihr euch und sei es auch nur für wenige 
Minuten, in die Spirale des Lichtes hineinstellt, das ihr  

euch erhebt, dass ihr wieder schaut in die Welt, dass euer Glaube 
wieder fest und stark ist, dass ihr euch eures Vertrauens,  
eures tiefen Vertrauens, dass ihr in vielen, vielen Leben  

habt aufgebaut, wieder erinnert.  
 

Nun gehe mit deiner Bewusstheit in deinen Herzensraum  
und lass die Farben des Regenbogens dort entstehen.  

Sie fließen von deinem Herzensraum jetzt zu deiner Wirbelsäule, 
feine Energiebahnen, überall indeinem Körper zu finden. Stell dir nun 

einen solchen, kleinen Energiekanal vor, der von deinem Herzen zu 
deiner Wirbelsäule fließt und das Licht des Regenbogens fließt in 

deine Wirbelsäule. Und dann fließt es hinab, über deine Wirbelsäule, 
über die feinen Energiekanäle, parallel zu deiner Wirbelsäule hinab, 

durch deine beiden Beine, durch deine Fuß-Chakren in die Erde 
hinein, verbinden sich mit dem Erdkern im Mittelpunkt.  

Stell es dir einfach vor, wie dieses Regenbogenlicht jetzt aus deinem 
Herzen über deine Wirbelsäule hinab in die Mitte des Planeten fließt. 

Spüre die Kraft, spüre die Energie und spüre vor allem die tiefe 
Liebe, die dich dort empfängt, die sich verbindet mit deinem 

Regenbogenlicht, was du hast entstehen lassen.  
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Hole dir dort das ab, was du jetzt benötigst, was jetzt für dich wichtig 
ist, was du heute, jetzt in diesem Moment benötigst und wie ich dir 

schon sagte, es ist immer anders, du kannst dir jedes Mal, wenn  
du sie aktivierst, wenn du in die Verbindung gehst, mit der  

Spirale des Lichtes etwas anderes abholen.  
Und dann fließt dein Regenbogenlicht mit dem, was du dir aus dem 

Erdmittelpunkt abgeholt hast, wieder hinauf, nimmt Verbindung auf 
über deine Fuß-Chakren mit dir und dann umgibt es dich 

spiralförmig, umhüllt deine Beine, irisierendes, strahlendes Licht  
des Regenbogens, funkelnd, glitzernd, schimmernd, funkelnde  

goldene Sterne umgeben das Regenbogenlicht.  
Spiralförmig umhüllt es deinen ganzen Körper hinauf.  

 
Lass dir Zeit, stell es dir ganz genau vor. Und diese Lichtspirale lässt 
dir immer genug Raum, um dich zu bewegen, sie hüllt dich ein und 
sie schenkt dir jedes Mal genau das, was du benötigst. Sie schützt 

dich, sie schenkt dir neue Energie und du spürst die Verbundenheit 
und die tiefe Liebe des Lichtes, die dir allzeit gehört.  

Hülle dich ein in das Regenbogenlicht, sieh wie es schimmert, sieh 
die Farben, stell sie dir genau vor. Lass dir Zeit und wenn du dann 
angekommen bist, angekommen an deinem Kopfe, an deinem 7. 

Chakra und dann noch ein Stück weiter hinauf, bist du vollkommen 
eingehüllt in den Schutz des Lichtes, in die heilige Kraft des 

Regenbogens, eingehüllt, geborgen, umarmt und unendlich geliebt.  
Spürst du die Verbundenheit, spürst du die Energien, die du jetzt in 

diesem Moment benötigst? Brauchst du Ruhe, brauchst du Kraft, 
suchst du die Energien des Mutes?  

 
Möchtest du einfach alle Anspannung aus deinem Körper fließen 

lassen? Was auch immer, oh du mein geliebtes Licht du benötigst, 
diese Lichtspirale schenkt es dir. Und du musst auch gar keinen 

Gedanken an irgendetwas in dir aufsteigen lassen, du bekommst so 
oder so genau das, was du jetzt in diesem Moment benötigst, um 

wieder ganz und gar bei dir anzukommen, um wieder zu sein in 
deiner inneren Mitte, um wieder zu sein in Balance nicht wahr,  



7 
 

um wieder ganz und gar die Liebe zuspüren und zu wissen, dass  
du allzeit bist behütet und niemals bist alleine. Dass all die  

Dinge im außen, dir einmal jetzt für diesem Moment überhaupt 
nichts können anhaben, denn du brauchst Kraft, du musst aufbauen 

deine innere Stärke. Glaubt mir oh ihr Geliebten, alles was ihr 
braucht ist in euch. Da wo ihr steht, an diesem Platz,  

wo ihr gebraucht werdet.  
Du hast alles was du brauchst in dir, erinnere dich, erinnere dich, oh 
du mein geliebtes Licht. Und diese 
Regenbogenspirale wird dich erinnern, 

wird dir immer das zuführen, was du 
benötigst, glaube mir, sie ist voller  

Magie, sie ist voller hoher 

Lichtenergie.  Und du musst 

diese Übung  nicht jeden Tag 

wiederholen. Heute haben wir 

sie aktiviert, die Spirale des Lichtes 

und der Schutz hält einige Zeit, aber ab und 

an solltest du sie immer wieder aufs Neue aktivieren,  

denn das Licht des Regenbogens verblasst, wird sozusagen im Alltag 

mit all den Herausforderungen, immer weniger. Aber jedes Mal, 

wenn du sie aufs Neue aktivierst, wirst du die Kraft spüren, wird sie 

dir das zuführen, was du benötigst. Du wirst selbst spüren,  

mag es sein eine Zeit, wo du es täglich aktivierst, weil du das 

Bedürfnis, den Wunsch, weil du spürst‚ ich brauche es gerade,  

ich verliere zu viel Energie, ich zerstreue mich, ich komme so  

oft ab von meinem Weg‘ und dann gibt es Zeiten,  

da genügt es einmal in der Woche und es sind nur wenige Minuten.  

Wenn du es einmal getan hast, wenn du es einmal zelebriert hast, 
wenn sie wieder voll und ganz aktiviert ist, so wie heute  

geschehen, brauchst du sie nur in Gedanken zu dir zu holen,  
es kann sogar in Sekunden geschehen.  

 



8 
 

Ihr braucht Schutz für die Zeit,die vor euch liegt,  
ihr braucht kraftvolle Energien, die euch stabilisieren, die euch 

wieder an eure wahren Werte erinnern.  
Bleibe dir treu, hörst du?  

All das, was gerade geschieht, glaube mir, die Neue Zeit ist  
sichtbar.  So viele Menschen sind gerade dabei sich zu erinnern, so 
viele Menschen stehen auf, schauen sich um und ihnen gefällt nicht 
das, was sie sehen, es ist nicht mehr aufzuhalten. Geht nicht in die 

Bewertung, seht es einmal von einer höheren Warte aus.  
 

Du weißt nicht, warum ein Mensch, ein anderer Mensch diese 
Entscheidung trifft. Und nicht alle, die glauben sie haben das 

Wissen,die nur der Wissenschaft vertrauen, sind deswegen schlecht 
oder haben Böses im Sinn. Sie glauben auch an das, sie sind sich auch 

treu so wie du, nicht wahr, sie gehen auch ihren Weg, sowie du.  
Sie vertrauen den Errungenschaften der Wissenschaft, sie vertrauen 

der Medizin und es ist auch nicht alles schlecht. Vieles, das  
was ihr erfunden habt in all den Jahren, hat Menschen geholfen,  

hat den Menschen gedient. Es ist erst einmal neutral, das,  
was sie erfinden, das, was sie erforschen. Es ist wie immer                    

die Intension, die dahinter liegt:  
„Will ich Gutes tun oder will ich mich bereichern.“  

Erst einmal ist das medizinische Produkt ein Produkt, erst einmal  
ist ein Virus ein Virus. Nur was daraus gemacht wird, was daraus  

entsteht, ist oft etwas ganz anderes als das, was Menschen wollten.  

Viele wollen Gutes tun, sie glauben an das, so wie auch du  
an das glaubst, was du spürst. Und darum sagen wir immer wieder: 
bleibe bei dir, bleibe dir treu und geh du deinen Weg, stelle du dich 

deinen Herausforderungen. Und bewerte nicht, verurteile nicht,  
wie immer hat alles einen Sinn.  

Die Menschen finden wieder zurück zudem wahren Sein,  
zu den wahren Werten. Ihr habt die Wahl.  
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Aber manchmal ist die Wahl zu haben  
herausfordernd, immer wieder aufs Neue sich zu entscheiden.  

Folge dem Pfad der Liebe, liebe dich selbst, bleibe bei dir,  
gehe deinen Weg, so wie die andern den ihren gehen.  

Wenn alle Menschen sich selbst treu bleiben,  
wenn alle Menschen in der Liebe und im Mitgefühl sind,  

dannkönnen all diese dunklen Machenschaften                                         
euch nichts mehr anhaben. 

 
Ich, die Mutter Allen Seins,  

die ich heute die Spirale des Lichtes um dich gelegt,  
die ich dich wieder erinnert habe, wer du bist,  

woher du kommst und wohin du einst gehen wirst, 
du mein geliebtes Licht, du mein geliebtes Kind des Lichtes,  

du mein geliebter Mensch, Ich, die Göttliche Mutter segne dich,  
hülle dich ein in die immerwährende Liebe.  

Alles ist gut. Vertraue. 

 


